

PRESS RELEASE



COMMUNIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

A.46

A PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 8 AOUT 1963.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Robert A.D. Ford au poste d'ambassadeur du Canada auprès de l'Union des Républiques socialistes soviétiques. Actuellement ambassadeur en République arabe unie, M. Ford succédera à M. Arnold C. Smith, qui regagnera l'administration centrale pour y remplir la fonction de sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. La désignation du successeur de M. Ford sera annoncée en temps et lieu.

Né le 8 janvier 1915 à Ottawa, M. Robert Arthur Douglas Ford fait des études à l'Université de l'Ouest ontarien et à l'Université Cornell, où il est affecté à la section de l'histoire en 1938. Il entre en 1940 au ministère des Affaires extérieures. Nommé troisième secrétaire à Rio de Janeiro en 1941, puis deuxième secrétaire au haut-commissariat du Canada à Londres en 1946, il devient chargé d'affaires a.i. à Moscou en 1951. De retour au Canada en 1954, il se voit confier le poste de chef de la division de l'Europe au ministère. Il est nommé ambassadeur en Colombie en 1957, puis ambassadeur en Yougoslavie en 1959. Il occupait le poste d'ambassadeur en République arabe unie depuis 1961.

Au cours de sa carrière, M. Ford a conservé un vif intérêt pour les langues et les lettres. On lui doit des oeuvres en vers, notamment "A Window on the North", qui lui a valu en 1956 la médaille du gouverneur général. Il a traduit en anglais des poèmes français, russes et portugais.

M. Ford est marié.